



議会活動フォト



たものとなりました。

④ eスポーツ大会を開催

eスポーツは世界中でブームとなっており、これからも積極的に後押ししていきます。

①不法侵入者対応訓練の実施

事件を受け、警察指導の下、不法侵入者に対する対応訓練が行われました。

②柳宗理デザイン展に参加

柳宗理氏の存在は、芸術の街である金沢の誇りの一つと感じました。

③金沢市文化ホール改修

文化の発信施設がより一層充実し

《喜多浩一プロフィール》

昭和 45 年 5 月 野町に生まれる

平成 9 年 4 月 今村証券株式会社入社

52 年 3 月 藤蔭幼稚園卒

23 年 1 月 // 退社

58 年 3 月 森山町小学校卒
(金沢東警察署で少年剣道)

23 年 4 月 金沢市議会議員選挙に初当選

27 年 4 月 金沢市議選挙で2期目の当選

61 年 3 月 星稜中学校卒
(剣道部主将)

野町校下青年会・野町弥生消防分団所属
金沢市泉本町に在住

平成 元年 3 月 金沢泉丘高校卒
(剣道部主将)

資格 証券アナリスト・ファイナンシャルプランナー

国家試験合格 行政書士・宅地建物取引士

9 年 3 月 早稲田大学卒

家族 妻、長男(米泉ドジャース→石川中央ボーイズ→
金沢泉丘高校野球部)、次男

ご意見などございましたらお気軽に。

〒920-8577 金沢市広坂1-1-1

金沢市役所6F・会派控室まで

ツイッター・フェイスブックやってます。

ぜひアクセスをお願いします！



金沢市議会議員

喜多浩一通信

き た こう い ち

Vol.26 発行・喜多浩一



平成最後の年を迎え、決意新たに

“平成、という時代の最後の年となる平成31年を迎えました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

平成の時代は皆さんにとって、どんな時代だったでしょうか。振り返ってみると、昭和の後半から始まったバブル景気に沸きかえり、日本中が酔いしれていたのもつかの間、平成元年の12月28日には日経平均株価が最高値である38915円を付けましたが、そこから真逆さまに急落し、そのあと一度もこの株価に近づくことはありませんでした。その間、平成9年の山一証券破綻に始まる金融不況や平成20年のリーマンショックなど、戦後の日本経済においては未曾有の事態を経験しました。

私は平成元年に高校卒業後、大学入学のために上京してより、県外勤務を経て平成15年に金沢に戻ってきました。その頃の金沢の状況は今では想像もつかないくらいに暗く、どんよりとした空気が流れていたのを、今でも思い出されます。しかし、その後の今に至る金沢の活況は、皆様ご承知の通りであります。

5月からは新しい時代となりますが、時代が変わっても目指すべきものは同じであり、皆さまとともに手を携えて、これからも素晴らしい金沢を作っていこうではありませんか。本年もどうかよろしくお願いたします。

この「喜多浩一通信」も26回目の発行となりました。バックナンバーについては下記アドレスにてご覧いただけますので、アクセスしていただければ幸いです。

(喜多浩一)

<http://www.kita-koichi.com/archive2/>

平成30年市議会12月定例会での主な一般質問と答弁の要約

◎金沢21世紀美術館について

〈喜多浩一〉

金沢21世紀美術館は今や日本を代表する美術館であり、これからもお客様の満足度を上げていくためには、もっと良い鑑賞環境を作っていく必要があると考えますが、その対策をお聞きいたします。

〈山野市長〉

ゴールデンウィークや夏休みなど、混雑がより一層顕著になってきている。これまで前売り券の事前購入の推奨、入場時間を指定する優先入場パスポートの販売など、混雑緩和に向けた取り組みをしてきた。今後も、受付カウンターの改良、案内スタッフの増員など快適に鑑賞できる環境を作っていく、お客様の満足度のより一層の向上に努めていく。

◎通級指導教室について

〈喜多浩一〉

通級指導教室についてですが、本市内では現在小学校で8校、中学校で2校ありますが、これらについては通常の学級とのより深い連携など、内容の充実が今後一段と必要になって来ると考えられるが、この点についてお答え願います。

〈野口教育長〉

通級指導教室を担当する教員には、高い専門性が必要であることから、障害に応じた特別な指導や合理的配慮等について周知するとともに、大学教授を招いた研修や特別支援教育拠点校での実地研修などを通して専門性を高めていく。

◎茶室の利便性向上について

〈喜多浩一〉

利用の多い土日や祝日からでも開館時間の改善を図ることにより、松涛庵（しょうとうあん）や山宇亭（さんうてい）をはじめとする金沢市が所有する茶室全体の一層の利用拡大につなげていくべきと考えますが、この点について山野市長の考えをお聞きします。

〈山野市長〉

茶会の準備や後片付けのため、茶室の利用時間を早朝や夜間に拡大するには、各施設における運営スタッフの確保、道具の管理など解決すべき課題もあるが、大切なことであり、今後研究していく。

喜多浩一関連記事

就職説明会 効果検証を

喜多浩一氏（自民） 県内外を問わず、市が主催する就職説明会の成果を検証すべきた。

山野市長 開催当日に参加者や参加企業に対しアンケートを実施するとともに、後日、どれだけ就職につながったかを企業に照会し、把握している。

喜多氏 「まのちのり」のポータルになったり、にし茶屋街入り口にある建物の活用策は、山野市長 景観上の問題などから、解体せざるを得ないと考えている。イベントや憩いの場として活用できないか検討する。

喜多氏 発達障害児の支援について新たな取り組みを問う。

山野市長 就学前における相談支援体制を充実させることも、民間の専門機関とも連携しながら体制の強化を図りたい。

北國新聞 2018年12月20日付 朝刊

北國新聞 2018年12月28日付 朝刊

市議会一般質問

敦賀延伸へ対策会議

来年度新幹線の誘客維持

市議会12月定例会は19日、本会議を再開し、8氏が一般質問した。山野市長は答弁で、2023年春の北陸新幹線敦賀延伸を見据え、来年度、対応策を検討する有識者会議を設ける方針を示した。金沢が終着駅でなくなった後も、誘客に影響が出ないよう、都市の魅力を高める文化振興策や観光プロモーションを話し合う。

平均の乗車人数は昨年度2万2895人で、開業以来年間2万2千人台を維持している。

ただし、敦賀開業によって終着駅としての効果はなくなる。加えて、関西や中京方面からのJR特急列車が敦賀止まりとなるため、乗り換えが必要となる。喜多氏は、敦賀延伸に加え、その後の大阪延伸、リニア中央新幹線の名古屋開業により、金沢を訪れる観光客が減少しないよう対策を求め、山野市長が会議を設ける方針を示した。

市によると、大阪延伸に向けた関西圏へのプロモーションも検討課題となる。答弁で山野市長は「まずは地元の皆さんが満足できる街をつくる。来年4月導入の宿泊税も活用していきたい」と述べた。



予算編成179項目要望
市長に自民
市議会会派・自民は25日、来年度予算編成に向けた要望書を山野之義市長に提出した。写真、新交通シ

STEMの早期導入、宿泊税の収収の有効活用など179項目を要望した。

このほか、要望書には日銀金沢支店移転後の跡地の有効活用、シビエ料理の普及・振興、教育のICT（情報通信技術）化に向けた環境整備、金沢アリーナ（仮称）の整備推進なども盛り込んだ。高村佳伸会長が山野市長に要望書を手渡し、喜多浩一政調会長が内容を説明した。

北國新聞
2018年
12月26日
付 朝刊

お寺で将棋教室 市長に活動紹介

諸江・安養寺
真宗大谷派安養寺（諸江町下丁）で無料の将棋教室「寺将会」を開く松浦優教住職は27日、市役所に山野之義市長を訪ね、活動内容を紹介します。

地域コミュニティの充実に向け意欲を述べた。教室は週に1回開かれ、毎回、小中学生ら10人程度が集まって対戦を楽しんでいる。アマチュア三段の松浦住職が、気軽に将棋に触れられる場所をつくること昨年からはじめた。市役所には、教室に通う

市内の小学3～5年生の5人も訪れ「みんなと楽しく将棋ができる」「プロになりたい」などと話した。松浦住職は「誰でも気軽に遊びに来てもらい、地域コミュニティの再生につなげたい」と述べた。喜多浩一市長が同行した。



将棋教室の活動を紹介する一行
市役所